
FDP Bad Vilbel

HESSENTAG

23.03.2020

Am 1. April 2011 machte die Lokalredaktion der FNP einen Aprilscherz : Karben bekommt den Hessentag! Ich fand das nicht nur einen Scherz, habe deshalb vorgeschlagen, Karben solle sich mit Bad Vilbel zusammentun. Die Idee war geboren. Es benötigte sogar zwei Anläufe, bis auch die Bürger und die Politik in Bad Vilbel bereit waren. Und dann haben viele mitgeholfen, in der Bürgerschaft und in der städtischen Verwaltung. Wir Freie Demokraten bedanken uns bei jedem von Ihnen, wir alle haben an den 50. Hessentag 2020 in Bad Vilbel geglaubt. > > Die Absage war leider unumgänglich. Ich hoffe sehr, dass 2022 wir in Bad Vilbel das Fest der Hessen ausrichten dürfen. Wir alle hätten diese dritte Chance verdient! > > > > Mit freundlichen Grüßen > > > Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn MdL > Staatsminister a. D. > Vizepräsident des hessischen Landtags >